Offener Brief an den Bürgermeister der Stadt Alsdorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir die Anwohner der Pützdrieschstraße in Alsdorf sind nunmehr das zweite Mal innerhalb von 2 Wochen von dem sogenannten Jahrhundertunwetter in Form von Überflutung der Kellerräume heimgesucht worden.

Diese Schäden werden, wenn überhaupt, nicht mehr durch die Versicherungen abgedeckt.

Durch Zufall haben wir nun zur Kenntnis nehmen müssen, dass das Regenrückhaltebecken in der Pützdrieschstraße nicht mehr an das Kanalnetz angeschlossen ist.

Dieses Rückhaltebecken wurde vor ca. 40 Jahren extra angelegt um Überflutungen durch Starkregen zu verhinder, nachdem es in unserem Gebiet regelmäßig bei starken Gewittern zu Überflutungen gekommen ist.

Selbst der Einbau von Rückschlagventilen konnte seinerzeit schon nicht das Ausmaß von Schäden in Form von Grundwasserdrücken (gebrochene Kellerdecken) verhindern.

Auch jetzt strudelte das Wasser wieder aus der Straßenkanalisation und überflutete über die Kellerschächte die Kellerräume.

Wir die Anwohner können nicht verstehen, warum ein bewährtes System einfach aus dem Kanalnetz entfernt worden ist.

Wir bitten Sie den Vorgang zu überprüfen und das Rückhaltebecken wieder in Betrieb zu setzen.

ľ

Name:

Anschrift: